

# Bomberos de Inca de Oro repone equipo para combatir incendios

**PREVENCIÓN.** Esto gracias al aporte de la empresa Colbún, que opera el parque fotovoltaico de la comuna.

**E**n un gesto de apoyo a la labor de los bomberos en las zonas donde opera, la empresa Colbún y su parque fotovoltaico Diego de Almagro Sur realizaron una importante donación a la Primera Compañía de Bomberos de Inca de Oro, en la comuna de Diego de Almagro, Región de Atacama. Los recursos entregados permitieron al cuerpo de bomberos reponer siete tramos de manguera, que se encontraban visiblemente deteriorados tras su uso en labores de prevención y combate de incendios, especialmente en territorios forestales.

Cristián Campillay, superintendente del Cuerpo de Bomberos de Inca de Oro, expresó su agradecimiento y destacó la importancia de esta contribución: "Nosotros vivi-



GRACIAS AL EQUIPAMIENTO PODRÁN DESARROLLARSE MEJOR.

mos en una zona muy alejada, por lo que adquirir con recursos propios el material necesario es difícil. Este tipo de apor-

tes nos ayuda a reponer el equipamiento para combatir incendios en la zona y tener las herramientas adecuadas".

Campillay destacó la entrega del equipo que podrá ser usado para cumplir las misiones de rescate y respuesta de Bomberos con mayor eficiencia y teniendo mayor seguridad para sus voluntarios.

Por su parte, Gonzalo Palacios, jefe de Asuntos Públicos y Comunicaciones Zona Centro-Norte de Colbún, subrayó el compromiso de la empresa con la seguridad de las comunidades donde están presentes, como es Diego de Almagro.

"Esta contribución no es aislada, sino que responde a un compromiso permanente de Colbún para que Bomberos pueda mantener una gestión óptima en beneficio de todos los integrantes del ecosistema en el que estamos presentes y así contribuir a la seguridad de las comunidades", afirmó. ☞